

Woippy

PC Solidaire va offrir des ordinateurs aux collégiens de Jules Ferry

Pour favoriser l'accès au numérique, PC Solidaire offre des ordinateurs aux collégiens boursiers de Jules Ferry à Woippy. Cette remise des ordinateurs reconditionnés aura lieu le 11 septembre prochain à 14 h. La structure prévoit d'offrir plus de 400 ordinateurs d'ici fin 2023.

PAR [SM](#) - 04 SEPTEMBRE 2023



D'ici fin 2023, PC Solidaire offrira 400 ordinateurs aux collégiens.

«Ces outils numériques : ordinateurs, micro-casques, et caméras, répondent directement aux besoins des familles et des jeunes. Pour les parents, ils facilitent le suivi et l'accompagnement de la scolarité de leurs enfants. Pour les collégiens, ils offrent l'accès aux contenus éducatifs, aux connaissances, à la culture : c'est une véritable trousse numérique favorisant leurs apprentissages», explique *Éric Mutschler, délégué général de PC Solidaire.*

Une initiative qui essaime

En complément de la formation assurée par PC Solidaire, le collège Jules Ferry a souhaité aller encore plus loin en proposant plusieurs temps d'accompagnement à leur bonne utilisation, à destination des parents et des collégiens. *«C'est important que les parents puissent s'investir et comprendre l'outil que leurs enfants auront désormais entre les mains à la maison. Accès à l'ENT, suivi des devoirs et des bulletins scolaires dématérialisés, bonnes pratiques du numérique : le programme n'est pas exhaustif !»,* déclare *Frédéric Anese, principal et président du conseil d'administration du collège.* Les ordinateurs remis aux collégiens sont équipés de logiciels open source et du moteur de recherche français, éthique et solidaire Lilo.org. Grâce à leurs requêtes Internet, les collégiens vont à leur tour, avec Lilo, financer gratuitement l'action de PC Solidaire. *«Cette action qui s'étend désormais sur tout le Grand Est, en réponse à un défi à la fois social mais aussi environnemental. Grâce à l'engagement du collège Jules Ferry, nous*

posons la première pierre d'une opération d'envergure pour l'inclusion numérique des collégiens de la région. Suite à un appel lancé aux collèges REP et REP+ du Grand Est avant l'été, nous prévoyons d'équiper gratuitement en ordinateurs plus de 400 collégiens d'ici fin 2023», souligne Éric Mutschler, délégué général de PC Solidaire.

◆ ÉTIQUETTES: [ORDINATEURS](#) [PC SOLIDAIRE](#) [JULES FERRY](#)

CATEGORIES: [COLLECTIVITÉS](#) [ACTUALITÉS](#) [A LA UNE](#)